

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lanjutkan Silaturahmi dan DDS di Desa Pasir Datar Indah

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 30, 2024 - 10:00



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lanjutkan Silaturahmi dan DDS di Desa Pasir Datar Indah

SUKABUMI - Senja cerah Selasa 30 Januari 2024, menjadi saksi keseriusan AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, dalam memperkuat keterlibatan masyarakat melalui kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS).

Mulai pukul 16.00 WIB, Bhabinkamtibmas aktif berkunjung ke rumah-rumah warga di Kp. Palasari Rt 02/001 Desa Pasir Datar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan keamanan dan ketertiban.

Dalam silaturahmi tersebut, beberapa poin himbauan disampaikan kepada warga:

1. **Menghindari Kegiatan Negatif:** Warga diingatkan untuk menghindari kegiatan yang bersifat negatif dan berpotensi merugikan diri sendiri serta keluarga.
2. **Selektif dalam Pergaulan:** Pentingnya selektif dalam memilih lingkungan pergaulan dan menjaga kebersihan lingkungan sekitar.
3. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Warga diajak untuk berperan aktif dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang dilakukan oleh remaja.

Kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilakukan AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat komunitas. Respons positif diterima dari warga, yang menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya Polri dalam memberikan pembinaan serta himbauan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Langkah positif ini diharapkan dapat membina hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat Desa Pasir Datar Indah, serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersahabat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary dark:border-white/10 dark:bg-white/10 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```